

## Cycle One – Year Two (Grade 2) 2025-2026 School Supplies

### New Liverpool Elementary School

### Supplies

- 1 Twin-pocket portfolio (pocket folder)
- 12 Lead HB pencils - sharpened
- 1 Box of 24 coloring pencils without an eraser at the end – sharpened
- 1 Box of 12 washable markers
- 1 Highlighter
- 2 Dry-Erase Markers: 1 black & 1 red
- 2 White erasers
- 1 Pencil sharpener with a container
- 2 Large glue sticks
- 1 Pair of scissors with metal blades, approximately 18 cm long (left-handed when needed)
- 2 Large cloth pencil cases – one for regular tools, one for colored pencils (no plastic boxes) (an existing pencil case from home will do; it should be sturdy enough to last the year)
- 1 rigid ruler (30cm)
- 3 Plastic pocket duo-tangs with three metal fasteners inside:  
Suggestion 1 blue, 1 yellow, 1 black (please label)
- 1 Black fine point permanent marker
- 1 Pair of headphones that cover the ears, no ear buds please (the school does not provide headphones for hygienic reasons)
- 1 Pack of 52 playing cards
- 2 6-sided dice
- 1 Exercise book 32 pages 27.6 cm x 21.2 cm
- 1 3 pocket folder
- 1 3-Hole Punched Plastic Envelopes with Velcro Closure
- 1 Waterproof Plastic Mesh Zipper Pouch
- 1 Pair of **inside** running shoes which can be used for gym. (If your child cannot tie his/her shoes, please provide shoes with Velcro fasteners.)

### French

- 1 Plastic pocket duo-tangs with three metal fasteners. Suggestion red
- 3 Plastic sleeves 3 holes
- 1 Plastic 3-hole punch binder envelope with velcro closure
- 1 Binder 1/2 inch

**N.B. Colour suggestions are recommended for organization but not obligatory.**

- **It isn't important or necessary to purchase new supplies; parents are encouraged to use items that children already have.**
- **If a student is missing any items during the school year, parents will be asked to provide the missing items.**

***Approved by the Governing Board on June 4<sup>th</sup>, 2025.***

**Premier cycle – Deuxième année (2<sup>e</sup> année) Liste de matériel scolaire 2025-2026**  
**New Liverpool Elementary School**

## **Matériel**

- 1 Chemise à double pochette (couverture de présentation à pochette)
- 12 Crayons de plomb HB - taillés
- 1 Boîte de 24 crayons de couleur sans gomme à effacer – taillés
- 1 Boîte de 12 marqueurs lavables
- 1 Surligneur
- 4 Marqueurs effaçables à sec: 2 noir & 2 rouge
- 2 Gomme à effacer blanche
- 1 Taille crayons avec réceptacle
- 2 Grands bâtons de colle
- 1 Paire de ciseaux avec lame de métal, d'une longueur approximative de 18 cm (Pour gaucher, au besoin) - identifiée, s'il vous plaît.
- 2 Grands étuis à crayon en tissu – un pour les outils de base, un pour les crayons de couleur (pas d'étui de plastique rigide) *\*Il peut s'agir d'un étui de la maison, en bonne condition et assez solide pour durer toute l'année.*
- 1 Règle rigide (30cm)
- 3 Portfolios de plastique avec 3 attaches de métal et **pochettes** intérieures (Duo-tang). Couleurs suggérées : 1 bleu, 1 jaune, 1 noir – (identifiés, s'il vous plaît.)
- 1 Marqueur permanent noir à pointe fine
- 1 Paire d'écouteurs couvrant les oreilles; pas d'écouteurs boutons, s'il vous plaît. (Pour des questions d'hygiène, ils ne seront pas fournis par l'école.)
- 1 Paquet de 52 cartes à jouer
- 2 Dés à six faces
- 1 Cahier exercice ligné de 32 pages 27.6 cm x 21.2 cm
- 1 Chemise avec poches perforées à 3 trous
- 1 Cartable à enveloppes avec crochet et boucle de fermeture
- 1 Pochettes à fermeture éclair en plastique étanche  1 Paire d'espadrilles **intérieure** pouvant être utilisée pour l'éducation physique. (S'il vous plaît, fournir de chaussures à velcros si votre enfant n'est pas en mesure de nouer ses lacets par lui-même.)

## **Français**

- 1 Portfolios de plastique avec trois attaches de métal et pochettes intérieures (Duo-tang). Couleurs suggérées : Rouge
- 3 Protège-feuilles transparents trois trous
- 1 Pochette de plastique pour cartable à 3 trous avec fermeture velcro
- 1 Cartable 1/2 pouce

**N.B. Les suggestions de couleurs sont recommandées, pour une question d'organisation, mais ne sont pas obligatoires.**

- **S'il manque de fourniture scolaire à votre enfant, au cours de l'année scolaire, nous vous demanderons de fournir le matériel manquant.**
- **Il n'est ni important ni nécessaire d'acheter des fournitures neuves. Nous vous encourageons à utiliser le matériel que votre enfant possède déjà.**

***Approuvée par le Conseil d'établissement le 4 juin 2025.***